



市内の中学・高校に「スタディサプリ」の導入

学校や家庭における生徒の主体的な学習を支援するため、2学期からオンライン学習サービス「スタディサプリ」を導入しました。

オンライン学習という新たな学習習慣を中学・高校で定着させ、安芸高田市で「学びたい」「学んでよかった」と感じる生徒を増やしていきます。

また、導入に係る費用は全額を公費負担とし、公費での中学・高校への導入は、県内初の取り組みです。

1. 「スタディサプリ」とは

株式会社リクルートが提供するオンライン学習サービス。教員から生徒に「講義動画」や「確認テスト（WEBテスト）」を宿題として配信することができるほか、生徒は、学校や家庭で授業の学び直し・復習・予習・試験範囲学習など、自らの理解度に応じた学習が可能です。1人1台端末、個人のスマートフォン、家庭のパソコンなどを利用して学習することができます。

2. 利用対象

中学校	600名（6中学校全生徒）
高校	355名（吉田高校、向原高校全生徒）

3. 科目範囲

国語・数学・英語・理科・社会の5教科

4. 開始日

2023年9月1日（金）から利用スタート（高校では一部7月からスタート）

5. 導入費用（利用料）

中学校	1,782,000円（生徒一人あたり2,970円）
高校	2,186,800円（生徒一人あたり6,160円）